

Bilder aus Vogelperspektive

GESTOCHEN SCHARFE FILMAUFNAHMEN / Franz Stanzl von Stanzlmedia realisiert neues aufwändiges Projekt.

BAD TRAUNSTEIN / Franz Stanzl von STANZLmedia realisiert sein neues ehrgeiziges und aufwendiges Projekt. Bald wird es über den Köpfen der Waldviertler laut werden. Durch einen eigens dafür angemieteten Hubschrauber, in Kombination mit einer neuartigen kreiselstabilisierenden HD-Kamera wird es möglich, extrem ruhige und gestochen scharfe HD-Filmaufnahmen á la „Universum“ von der beeindruckenden Schönheit des Zwettler Bezirkes einzufangen.

Die Organisation dieses Hubschrauberfluges ist eine logistische Herausforderung, da sowohl das Wetter, die Sonnenstände, als auch die Aufnahmezeitpunkte exakt vorausberechnet und auf einander optimal abgestimmt werden müssen. Dieses Projekt ist einzigartig in Niederösterreich und soll eine gewisse Vorbildwirkung für andere Bezirke haben.

Dabei ergibt sich auch für Unternehmen und Institutionen die Möglichkeit ihre Niederlassun-

gen, Produktionsstätten und Firmengelände aus der Vogelperspektive filmen zu lassen, um diese bestmöglich präsentieren zu können. Bis jetzt sind ca. 30 Auftraggeber an diesem Flug beteiligt. Die dabei gedrehten Filmaufnahmen werden für diverse Imagefilme zu Werbezwecken genutzt. Noch ist es möglich, sich diesem Projekt anzuschließen. Genauere Informationen zu dem geplanten Hubschrauberflug erhalten Sie telefonisch unter 02878/6000.



Mit diesem Hubschrauber des Typs ECUREUIL AS 350 B3 wird der Filmflug ausgeführt und die kreiselstabilisierende HD-Kamera ist das neue HighTech-Instrument der Filmindustrie.

FOTO: PRIVAT